



Quelle: www.asvoe-sbg.at

04-02-2008

Ringen: Internationales Turnier in Créteil/Frankreich

Am Samstag, dem 26.01.2008, ging es via Flugzeug von München zum ersten Int. Turnier des Jahres in Creteil (FRA). Die Salzburger Teilnehmer Johannes Lienbacher (66kg), Stephan Wieland (74kg), Hannes Haring (84kg) sowie Amer Hrustanovic (84kg) konnten bei dem ersten Turnier beachtliche Resultate erzielen.

Johannes Lienbacher (66 kg):

Eine Gewichtsklasse höher als normal startete der in der Liga für den A.C. Wals ringende Johannes Lienbacher (SU Abtenau). Hannes bekam es im ersten Kampf gegen den starken M. Thätner (GER) zu tun - Hannes konnte den Kampf lange offen halten - jedoch war die körperliche Überlegenheit des Gegners doch deutlich sichtbar. Mit etwas mehr Losglück wären auch in dieser Gewichtsklasse Siege möglich gewesen.

Stephan Wieland (74 kg):

Wie schon im letzten Jahr verletzte sich Stephan auch heuer bei diesem Turnier an der Halswirbelsäule, womit das Turnier für ihn frühzeitig beendet war. Sein Gegner Alexanor Kazakevic (LTU) schaffte den Einzug ins Finale und belegte am Ende den 2. Platz in dieser Gewichtsklasse. Für Stephan wäre hier in der Hoffnungsrunde noch einiges möglich gewesen.

Hannes Haring (84 kg):

Gegen den späteren Turniersieger Yunior Estrada (CUB) hatte es Hannes in der 1. Runde zu tun. Hannes konnte den Kampf lange offen halten und verlor nur knapp nach Punkten. Durch den Finaleinzug des Cubaners wartete in der Hoffnungsrunde der starke Franzose Melonin Noumonvi. Der Franzose gewann diesen Kampf nach Punkten und für Hannes blieb am Ende der 5. Platz.

Amer Hrustanovic (84 kg):

Sein erstes Turnier in der allg. Klasse absolvierte Amer Hrustanovic und es hätte für Ihn nicht besser beginnen können. Amer gewann im ersten Kampf gegen einen Italiener nach einer taktischen Meisterleistung in 3 Runden. Im nächsten Kampf bekam er es mit dem 3. der WM 2007, dem Franzosen Mélonin Noumonvi zu tun. Amer konnte die 1. Runde ganz klar für sich entscheiden. Nach verlorener 2. Runde (1:4) ging es in der 3. Runde noch einmal knapp zur Sache und der erfahrene Franzose gewann diesen Abschnitt mit 2:1.

Damit endete der erste Auftritt des Junioren in der allg. Klasse mit einem hervorragenden 8. Platz.



04.02.2008 08:40

A.C. WALS
Medienservice

Mail: ergebnisse@ac-wals.com